

GETAFE, 7 DE AGOSTO DE 1960

Depósito legal: M. 6.744-1958

Un evangelio en dos partes

EN LA PRIMERA PARTE TRAE:

UN CASTIGO

Al llegar Jesús cerca de Jerusalén mirando la ciudad, lloró

sobre ella, y dijo: ¡Ah!, si conociesen también tú, por lo menos en este día que se te ha dado, lo que puede traerte la paz. Más ahora todo está oculto a tus ojos. Porque vendrán días sobre tí en que tus enemigos te circunvalarán, y te rodearán y te estrecharán por todas partes y te arrasarán con tus hijos dentro de ti y no dejarán en ti piedra sobre piedra:

Y SH CALISA

por no haber conocido el tiempo en que Dios te ha visitado.

(S. Lucas, cap. XIX, vers. 41.)

MIS PENSAMIENTOS

Amigo mío, ¿no te parece que en tu vida y en la de tódos, hay bastante de eso que le pasaba a Jerusalén?

El Señor viene, llama a nuestra alma...

llama con sus gracias... con la voz de la Iglesia...

por medio de los sacerdotes, con lecturas. amigos bcenos, ejemplos edificantes, acontecimientos...

Y nosotros, ¿qué?, ¡ni caso!

¡Ah! si conociésemos lo que puede traernos

la paz... Si después viene lo duro y amargo, ciertamente por culpa de Dios no habrá sido.

EN LA SEGUNDA, CRISTO SE ENFADA

Y habiendo entrado en el templo, comenzó a echar fuera a los que vendian y compraban en él, diciéndoles:

Dignidad de hombre

Por su origen, por su composición y por el señorio que es capaz de ejercer, la dignidad del hombre es excelsa.

Pero el hombre posee, mediante la gra-cia, una dignidad todavia superior: la de hijo adoptivo del Cuerpo Místico de Jesu-

cristo.

Su mayor grandeza se encuentra, pues, en esa interna y esencia lconexión del hombre con Dios, su primer principio y su último fin.

Y el pleno desarrollo de su personalidad exige la total expansión de la gracia, hasta hacerle conforme con la imagen del Hijo

de Dios.

¿Cómo alcanzar ese fin?

Ese fin ha de alcanzarlo el hombre meritoriamente, por el ejercicio de aquella libertad que Dios le dió, no para que usase de ella arbitrariamente, sino precisamente para obrar el bien.

¿Cuál es la más noble manifestación de la dignidad humana?

La manifestación más noble de la elevada dignidad humana está en la virtud y, por lo tanto, los sants son los ejemplares humanos más perfectos.

(Todo esto está sacado del libro «Bre-VIARIO DE PASTORAL SOCIAL», PUBLICADO POR LA COMISIÓN EPISCOPAL DE DOC-TRINA Y ORIENTACIÓN SOCIAL, n.º 14-15.)

Escrito está: Mi casa es casa de oración y vosotros la tenéis con-vertida en cueva de ladrones. Y enseñaba todos los días en el templo.

(S. Lucas, cap. XIX, vers. 45.)

Y YO LE DIGO A CRISTO

Pero, Señor, ¿qué haces? ¡Vaya maneras que gastas! ¡Con eso quitas la fe! ¡La Iglesia es de todos!... ¡Si así entran y hacen en otras partes!...

¡Qué raro y exagerado eres!... ¡Asi pocas simpatias te vas a ganar!...

Mira, Señor, si te digo estas cosas es porque también me las dicen a mi.

Te doy gracias, ¡muchas gracias! por tu lección. Se ve que no andamos, en esto al menos, tan separados.

Pero, a veces, la tentación se pone más pesada..., me canso..., jes tan duro!..., me entran ganas de ser simpático..

Señor, ayúdame para que en la misa de cada día, a la hora del lavabo, te diga, de verdad, He amado el decoro de tu Casa y del lugar donde tú habitas...

> (A propósito del Evangelio del domingo 9.º después de Pentecostés.)

POR EL SANTO BAUTISMO HAN ENTRADO EN LA IGLESIA DE CRISTO.-María E. Rúa Vizoso, hija de Ricardo y Encarnación; Lorenzo Polo López, de Lorenzo y Gabriela; Juan A. Pastor Santiago, de Antonio y Pilar; Car-men Pérez Gollerizo, de Miguel y Milagros; Carmen Lara Moreno, de Ramón y Maria; Pedro Martín López, de Francisco y Gonzala; María O. Martin Rodriguez, de Salvador y María P.; Rosa Hernández Tejero, de Francisco y Encarnación; José Nava Arroyo, de Julio y Alejandra; Cecilio del Peso Butragueño, de Cecilio y Concepción; Maria L. Gollerizo Mora, de Bonifacio y Luisa; Isabel Pajares Cassares, de Grego-rio y Tirsa; María T. Morrondo Muñoz, de Eugenio y Manuela; José A. Manzano Gallardo, de Antonio y Ana; María P. Fernández Acosta, de Simón y M. Paz; Josefa Martin Martín, de Cecilio y Josefa; Carmen Tornero Covarrubias, de Pedro y Carmen; José L. Pérez del Río, de Faustino y Encar-nación; Pilar Marcos Aguilera, de Angel y Antonia; Ana I. Escribano Galipienzo, de José y Josefa; Rufina Parra Torresano, de Victorio y Eulalia; Alberto Merino Rodriguez, de Angel y Luisa; Jesús Gómez Gómes, de Rafael y Joaquina; Pedro Arroyo Serrano, de Pedro y Pilar (en Madrid); Manuel Moraleda Arroyo, de Fulgencio y Felicitas; Aurelio Santiago San José, de Víctor y Juana.

Cordialmente felicitamos a los padres.

EN ESTAS FECHAS CONTRAJERON MATRIMONIO Y RECIBIERON LAS BENDICIONES DE LA IGLESIA.-Fernando Verdejo González con Josefa del Toro Castro; José Luis Cámara con Gregoria Escudero Díaz; Casiano Flores Her-nández con Milagros Díaz Cabrera.

¡Quiera el Señor hacer fecundas estas

bendiciones!

Y cuantos aún tienen algún requisito que cumplir (por ejempllo, las velaciones), vendrán aquí cuando lo hayan hecho.

Entregaron sus vidas al Señor.-Manuel Martin Pérez, de 85 años; Miguel Haro Perez, de 34 años; Bautista Guerrero Moreno, de 6 3años; María Sánchez Fernández, de 69 años; Domingo García Sánchez, de 77 años; Valle Martin Ruiz, de 89 años; Andrea Garrote Gasco, de 71 años; Manuel Lobato Perdigón, de 61 años; Narcisa Sánchez Alvarez, de 55 años.

¡Qué el Señor les de el eterno descanso!

Además del correspondiente funeral de cuerpo presente se han celebrodo funerales por José Belando Gallego, Juan de la Rubia, Manuel Gómez del Pulgar.

A todas sus familias renovamos nuestro sentido pésame.

No le faltó tampoco este año a la Virgen del Carmen ni la acostumbrada novena ni tampoco la misa cantada y el sermón. Y sobre esto recibió el obsequio de la Cofradía, que de nuevo reanuda su vida, gracias a los buenos ofrecimientos recibidos y que mucho deseamos que el demonio no vuelva

Aprovechamos esta ocasión para recordar a cuantos a ella ertenecen que el cobre de los recibos se hará desde ahora en dos semestres, dada la insignificancia de la cantidad acostumbrada y para menor incomo-

didad del cobrador.

Bien merece Santa María Magdalena que nuestra Parroquia le dedique más solemne fiesta por ser ella la titular; y en la me-dida de nuestras fuerzas, así lo hemos procurado el pasado día 22: asistió el ilustrísmio Ayuntamiento, representado por buen número de concejales, con el señor Alcalde ai frente, pero de asistencia popular sí que hemos echado de menos bastante más.

El día de Santiago y el domingo siguiente, 31 de julio, tuvimos en la parroquia después del ejercicio de la tarde unas sen-cillas charlas histórico-artísticas sobre nuestro templo arroquial, dando gusto con ellas a deseos reierados. Sinceramente hemos quedado satisfechos tanto de la asistencia como del interés con que fueron seguidas y que ponen claramente de manifiesto cuánto va creciendo el nivel cultural de nuestra Villa en estos asuntos. Hoy, día 7, se celebrará la tercera y última de estas charlas.

¿Cuándo podremos ver logrados nuestros planes de publicación de una monografía sobre la Parroquia de Getafe?

Nuestro buen Apóstol Santiago ha querido mandar por delante a todos los demás apóstoles y quedarse él para el último coronando así todo el bello apostolado de nuestro monumental retablo, que afortunadamente lleva magnifico camino. ¿No se han fijado nuestros lectores?

Dos de agosto en el Cerro de los Angeles. Otra ocasión más para honrar a la Santísima Virgen. La acostumbrada misa solemne con orquesta y el sermón, que esta vez tuvo el detalle de ser el predicador casi desconocido y nuevo para el auditorio, que desde hace veinte años apenas le oian..., la ocurrencia corrió a cargo de los Mayordomos de este año, a los que, desde luego, pueden pedir responsabilidades cuantos tengan reclamaciones que hacer. Naturalmente, tampoco faltó la clásica procesión de la tarde.



Aquí tienen ustedes a los niños que hicieron su primera comunión en nuestra iglesia parroquial el día 22 del pasado mayo. Corresponden a los colegios de los Azules (Academia Mengöal) y al colegio del Santo Angel, que este año ha dirigido la señorita María Jesús Veganzones. Fué su número de 33 niños y 49 niñas. Aunque no me atrevo a asegurar que no se haya despistado alguno... ¡porque no se crean que es cosa fácil recoger tal día a tanto crío! Pero, en fin, si alguno falta que avise.

ALGO LE PASA

En torno a una noticia

En Madrid se ha celebrado los días 24 y 25 de julio el I Congreso Nacional de la Juventud Obrera Católica (J. O. C.).

La JOC es una de las organizaciones que tiene la Iglesia para su aostolado en el mundo del trabajo.

Este I Congreso ha sido un verdadero y

consolador acontecimiento.

Asistieron a él diez mil obreros de toda

España, que se pagaron ellos mismos el viaje y la estancia.

Presidió el acto principal el señor Cardenal de Toledo y varios señores Obispos.

Dió singular relieve a este Congreso la presencia de Mons. Cardijn, el fundador de la JOC y la figura más destacada en el mundo internacional de estos movimientos sociales: vino desde Bélgica expresamente a este acto.

En fin, ¡una verdadera noticia!...

¿Qué usted no lo sabía? ¿Pero es posible que su periódico no le haya dicho nada de esto? ¿Y no le parece a usted sospechoso este silencio?

Algo le pasa a su periódico, amigo mio. Escuche: A pesar de silencios y omisiones conscientes, la realidad debe animarnos a seguir...

Esto lo ha dicho a los dirigentes de la JOC el doctor García Lahiguera, obispo auxiliar de Madrid-Alcalá.

Los periódicos que escamotean a sus lec-

Principios negativos de moral

El hombre no vive sólo en el mundo; vive junto a otros que de sus acciones pueden recibir daño o provecho. De ahí que sus obras, además de su moralidad individual, puedan también tener su bondad o malicia con respeto al prójimo (núm. 12).

El escándalo y la cooperación son dos maneras de hacerse participantes de pecados ajenos, a veces aún con acciones que, en sí, no son malas (13). La ocasión de pecado es una cosa o circunstancia exterior que nos facilita el pecado, nos atrae hacia él y constituye un peligro de pecar. Se dice: «La ocasión hace al ladrón.» Esto quiere decir que muchos no habrían sido ladrones a no haber concurrido ciertas ocasiones, que los empujaron o les facilitaron el hurto. Y algo parecido podemos decir de los demás peligros en esta o en cualquiera otra materia (18).

El no evitar o contrarrestar—pudiendo la ocasión o peligros graves y próximos, es decir, cuando puede suponerse que nos harán pecar gravemente, es de suyo pecado grave, aunque luego no se llegue a cometer la acción pecaminosa. Es un pecado de te-

tores esta clase de noticias siempre me han parecido una cosa rara y chocante. Me acuerdo del nadar y guardar la ropa, que dicen or ahí.

William Company of the Company of th

Desde luego, esté seguro, amigo mío, algo le pasa a su periódico...

meridad, en tales condiciones, grave (número (20).

Puede haber, no obstante, ocasiones y peligros que serán inevitables o poco menos; entonces, al no poder evitarlos, hemos de precaver sus malos efectos con los medios que nos ofrece la ascética cristiana (número 21).

ESTO LO TRAEN LAS «NORMAS DE DECEN-CIA CRISTIANA» de la COMISIÓN EPISCO-PAL DE ORTODOXIA Y MORALIDAD.

Cultos y avisos

Los domingos y fiestas de precepto hay misa en la Parroquia a las seis y media, ocho y media, diez y media y doce, por la mañana, y a las seis en punto, por la tarde.

En La Alhóndiga, a las nueve y media, y en San José, a la una de la tarde.

Los días laborables hay misa a las siete y ocho, por la mañana, y a las ocho por la tarde.

A las siete y media de la tarde hay todos los dias laborables ejercicio eucaristico y santo rosario. Estos actos, los domingos son a las siete y media.

Día 8.—Después de la misa vespertina, la A. de las Hijas de María celebrará Junta general para todas las asociadas.

Día 13.—Empieza el Triduo a la Asunción de la S. Virgen.

Día 15.—Fiesta de la Asunción de la Virgen.—Hay obligación de oír misa.

Día 20.—La Adoración Nocturna celebrará esta noche, a las once, la vigilia mensual ordinaria.

Dia 2 de septiembre.—Primer viernes dedicado al S. Corazón de Jesús.

Día 3.—En este primer sábado de mes no olvides ofrecer a la Virgen Santísima especiales obsequios.

Dia 4.-Sale el LUCEAT! de este mes.

Coadjutor de semana.—Del 7 al 14, don Rafael Fuentes, que vive en Argentina, número 4; del 14 al 21, don José María Olayo, en Lisboa, núm. 8; del 21 al 28, don Luis Hernández. en Marqpués, núm. 6.

Es muy conveniente este aviso, para casos urgentes.



No salen a veces las cosas a gusto de uno..., por ejemplo, en esta foto. No hay más remedio que decir lo de siempre: No están todos los que son..., afortunadamente, porque el número de almas buenas que nos echaron una mano en la dura tarea de preparar a tanto niño, ¡casi trescientos!, para su primera comunión fué bastante más numeroso y bien hubiera querido que todos salieran aquí, no para vanidad suya, que probado está que no la tenían, sino para estímulo y buen ejemplo de otros muchos más. Como se puede ver, hay sacerdotes, maestros y catequistas... ¡qué magnífica combinación para dar óptimos resultados! Pedimos al Señor que bendiga ampliamente tan generosos esfuerzos y para este curso nos mande numerosos imitadores. Y a todos, a los que están y a los que no están, les quedamos cordialmente agradecidos.